



Mission Frische Fische

Der Auftrag lautet: „Der Dunkeltalsbach wird wieder lebendig.“

Hilf dem Angelverein Goldisthal e.V. den Dunkeltalsbach lebendig zu gestalten!

**Die Mission startet am 18.04.2015 um 10:00 Uhr am
und im Haus der Natur in Goldisthal**

Was erwartet dich?

- ✓ **Lausche informativen Vorträgen Rund um das Thema „heimische Fische“!**
- ✓ **Entdecke mit Schauexperimenten die Biologie der Fische und lerne, wie schmutziges Wasser wieder sauber wird!**
- ✓ **Erkunde spielerisch entlang der Bastelstraße die Unterwasserwelten!**
- ✓ **Lasse Wasser lebendig werden und werde Fischpate!**

Sammele Stempel für jede Station und nimm mit deinem Agentenausweis an der Verlosung teil. Es winken viele tolle Preise!

Solltest du auf deiner Mission Hunger oder Durst bekommen, kannst du dich zwischendurch mit leckeren Speisen und Getränken stärken.

Ob Klein oder Groß, wir brauchen jeden Agenten!

Wir freuen uns auf euren Besuch!



Haus der Natur
Goldisthal

